

Boletín Número 208
Toluca, México, a 9 de septiembre de 2015.

EL IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Mauricio Hernández Núñez y José Benítez Bénitez, representantes del partido MORENA.

La fórmula para recobrar la confianza de la ciudadanía gira en torno de la congruencia entre lo que se dice y se hace, de ahí que siempre se debe estar cerca de las causas sociales y ser consecuente con atender sus necesidades, además de que se debe evitar pervertir la política concibiéndola como un factor de ingreso personal, señalaron Mauricio Hernández Núñez y José Benítez Bénitez, representantes del partido MORENA, durante su participación en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto www.ieem.org.mx, con la conducción de Rosa María Delgado, en el que se abordó el tema “Confianza y credibilidad ciudadana en los partidos políticos”, y sobre el cual Mauricio Hernández Núñez explicó que son un movimiento social que se ha convertido en partido político que tiene alrededor de una década de trabajo, por lo que se ha ido modificando su oferta política, la cual gira en torno de los ejes del respeto a la voluntad popular, no mentir, no robar y a la honestidad.

Manifestó que mantienen una política de respeto a las instituciones, por lo que han establecido que cuando realicen una crítica debe estar sustentada, pues solo así van a conservar su autoridad moral; por lo que en el caso del IEEM y el INE tienen observaciones qué hacer a su trabajo, aunque les otorgan un voto de confianza porque creen en la vía democrática y electoral como una de las posibilidades de sacar adelante al país pacíficamente, y si eso implica participar bajo las reglas que se marcan, lo van a hacer, pues eso forma parte de una responsabilidad política y social, lo que implica velar por la seguridad, la paz y tranquilidad de la nación.

Por tanto, el país se va a transformar desde su estructura, de ahí que el espíritu de la ley debe configurarse con la gran participación colectiva, para transformarlo desde su base, tomando en cuenta a la gente, por lo que la equidad de género es fundamental si se aspira a tener un país con verdadera vocación democrática, por tanto, no es una perspectiva de cuotas sino el reconocimiento mutuo que forma parte de un colectivo, por lo que es necesario inculcar una práctica cotidiana de respeto a los demás.

A su vez, José Benítez Bénitez planteó que hay una crisis institucional que tiene orígenes definidos y ahora quienes son diputados por MORENA deberán vincular el discurso del partido con la realidad, por ello han renunciado a los gastos de seguro médico y a algunos beneficios para impulsar la educación pública, pues las posiciones que hoy tienen son resultado de la lucha que han emprendido bajo figuras como la de Juárez, Villa e Hidalgo, la que tiene que ver con la pacificación del país a través de las urnas, con la idea de dar bienestar social y felicidad mediante el ejercicio del voto, a efecto de que sean auténticos representantes del pueblo.

Agregó que tienen antecedentes que muestran que son congruentes y un ejemplo es la forma en que se constituyeron como partido político, pues quienes participaron en ello lo hicieron por voluntad propia, y si bien Andrés Manuel López Obrador es una figura, se ha mantenido fuera de las nóminas políticas, por lo que su base es realizar una concientización para que el ciudadano vislumbre la problemática del país; otro ejemplo es la forma en la que definieron a sus candidatos, a quienes se les dio el mismo *piso* y posibilidades para participar.

Asimismo, planteó que ser de izquierda es ser humilde y honesto, de ahí que son un movimiento amplio que abre sus puertas a quienes busquen realizar los objetivos del partido, que son lograr una transformación del país y no quedar en luchas ideológicas, por lo que quienes se integren a Morena deben atravesar por los principios que les rigen. Además consideró importante respetar la equidad de género y anular una cultura patriarcal, evitando la sumisión de las mujeres, pues siguen siendo manipuladas y oprimidas.

Rosa María Delgado, conductora de esta emisión, invitó a la audiencia a informarse, así como a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

